## Bonne année!

Formule magique, passe-partout! Elle circule à grande vitesse au milieu des centaines de bises qui atterrissent sur nos joues ridées, ou roses, ou qui piquent.

PAR VALÉRIE PIANTA
PHOTO: TOLKSNOV.RU

Ce sont des mots qui volent comme des confettis colorés que l'on jette au vent... espérons qu'ils se prennent dans nos cheveux, dans les recoins de nos maisons, de nos vestes d'hiver et que nous les retrouvions au fil de ladite année.

Bonne... à manger comme un morceau de chocolat?

Bonne... comme la chance à un examen?

Bonne... comme une parole de politesse?

Bonne... comme un vœu pieux pour nous rassurer?

Bonne... comme la route à prendre, sans pneu crevé, si possible?

On dirait une clé qui ouvre la porte de la nouvelle année! On se la passe de main en main, de lèvres en lèvres sans trop y croire parfois.

Mais souvent avec beaucoup de sincérité, tout de même.

Bonne... comme une bénédiction donnée dans notre vie, sur le tracé de notre chemin qui monte et qui descend par monts et par vaux des événements.

Une bénédiction, c'est une parole prononcée qui transmet un vrai désir de bien pour soi, pour l'autre.

Et ce n'est pas que Dieu qui nous bénit!

Chacun de nous est appelé à semer, à dire une parole qui est un vrai désir de vie, de bien.

Ce n'est pas forcément facile, mais devant cette porte qui s'ouvre grâce à la clé magique, on devrait s'exercer à voir du bon en toute petite et grande chose de la vie, et aussi dans les rudes moments qui vont forcément nous faire nous encoubler sur le chemin de l'année à venir.

Bonne année! Pensons plutôt Année bénie!

